

Les ministres estiment que "la participation du Canada au groupe de Cairns renforce notre voix sur les questions d'intérêt commun et accroît l'influence du Canada sur l'issue des négociations du GATT."

"Maintenant que la proposition du groupe de Cairns a été rendue publique, concluent MM. Mazankowski et Crosbie, c'est à la Communauté économique européenne (CEE) et au Japon de faire connaître à leur tour leurs propositions de réforme."

Pour de plus amples renseignements, s'adresser à :

Tom Van Dusen  
Attaché de presse  
Cabinet de M. Mazankowski  
(613) 957-5657

Relations avec les médias  
Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874